

ACTA Nº 12 DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL MASTER EN DIRECCIÓN DE MARKETING, CORRESPONDIENTE A LA REUNIÓN ORDINARIA DEL 26 DE ENERO DE 2022

Siendo las 11:30 horas del día 26 de enero se reúnen, a través de videoreunión por la plataforma ZOOM, los miembros de la Comisión que se mencionan al final del acta para tratar el siguiente ORDEN DEL DÍA:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
2. Aprobación, si procede, del Informe de la Titulación del curso 2020-2021.
3. Otros asuntos.
4. Ruegos y preguntas.

TRANSCURSO DE LA SESIÓN

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.

El acta se envió junto a la convocatoria de la reunión. Sin ninguna intervención, se aprueba por unanimidad.

2. Aprobación, si procede, del Informe de la Titulación del curso 2020-2021.

Un borrador del Informe fue elaborado previamente por los tres profesores miembros de esta Comisión y se adjuntó a la convocatoria de la reunión.

Tras comentar en conjunto las valoraciones incluidas en algunos apartados del informe y corregir algunas erratas gramaticales, se da por cerrado el Informe y se aprueba por unanimidad. Dicho Informe será enviado por el Coordinador de la Comisión al Responsable de Calidad de la Facultad en los próximos días.

3. Otros asuntos.

José Ángel López, como coordinador de la Comisión, comenta algunos temas y acciones acaecidos en los últimos meses. En concreto:

- En diciembre se procedió a la auditoría del Sistema Interno de Garantía de Calidad de la Facultad y el informe emitido por la Universidad es bastante positivo.
- Tal y como se comentó en una reunión previa del profesorado del Máster, se ha comunicado a la Vicedecana de Organización Docente que, cuando vaya a diseñar el horario del próximo curso, evitar plantear días que agrupen más de 5 horas de clases, tal y como está sucediendo este curso. Se ha comprobado que supone una carga

excesiva para los alumnos. Del mismo modo se le ha solicitado que trate de no asignar a un mismo profesor más de 4 horas seguidas de clases en un mismo día.

- También informa que se solicitó al responsable de Calidad de la Facultad que se modificase la información que aparecía en la Web del Centro sobre el perfil de ingreso en el máster. Así se ha hecho, para que se ajuste a lo aprobado actualmente en el Verifica del título.

4.- Ruegos y preguntas.

Se debate sobre la necesidad de que los alumnos comiencen pronto a trabajar en su TFM, para mejorar la tasa de graduación del máster. En este sentido, se acuerda volver a informar sobre la normativa y los posibles temas para el TFM en las primeras clases del segundo semestre.

Siendo las 12:05 horas se da por concluida la reunión.

Asistentes:

Chamorro Mera, Antonio. Secretario
Del Moral Agúndez, Alejandro. Vocal Profesor
Duchel García, Guillermo. Vocal alumno
López Sánchez, José Ángel. Coordinador

Escusa su ausencia: Félix Parra, vocal PAS